
 こどもの目で今どういったことを思っているのか、また、こういうことができたらいい

なと思っていること、大人ではなかなか思いつかないようなことや、ついつい見過ごして

いるようなこともたくさんありました。 

 これからも、自分たちの未来についても考えていただいて、また新しいアイデアを出し

ていただければと思います。 
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シンナガサキみーてぃんぐ開催報告 

こ ど も 編 

日 時 
令和6年12月15日(日） 

10：00～11：40 

場 所 
長崎市役所 

７階会議室 

参加者 13名 

鈴木市長のひと言 

参加者からのご意見 

小学生から高校生まで 

思いっきり遊べる場所が

ほしい。 

ＬＲＴなど公共交通を増やし

て車の移動を減らせば、 

観光の促進などの好影響

につながると思う。 

猫が多いので、全国の 

猫好きが集まるプロジェ

クトをやると良いと思う。 

こどもがイベントを企画

して前向きな考えになれ

る機会を増やしてほし

い。 

汽車のある公園があると

うれしい。 

長崎を舞台としたアニメ

を作ってはどうか。 

長崎をよく知るための

勉強会をして、大人と

同じように考えを提案

できるようになると良

いと思う。 

長崎にしかない歴史があ

る。長崎の魅力を表現す

ることが大切だと思う。 

障害者にも優しい社会に

なると良いと思う。 

私たちが長崎市に 

ほしいもの 

やってみたいこと 

大切にしたいこと 


